

## Ausschreibung

*scroll down for EN*

25. April 2023

### **meeting lines ... and more** - a European Workshop on Drawing

Die audan kunststiftung bietet zwölf Stipendien für einen European Drawing Workshop in Litauen. Er findet vom 17. bis 24. September 2023 statt.

Der Workshop bietet Studierenden der Bildenden Kunst und der Kunstpädagogik (ab dem vierten Semester) Raum und Zeit für ihre visuelle Arbeit.

Wir werden in der Künstlerresidenz der Vilnius Academy of Arts auf dem Hochufer der Memel/ des Nemunas leben und arbeiten.

Uns wird die Zeichnung und ihre verschiedenen Bezüge zur Wirklichkeit beschäftigen. Gepunktet, gestrichelt, durchgezogen, ... soweit man eine Zeichnung mit einer Linie identifiziert, führt sie sowohl zur Abstraktion, die auf einer Oberfläche erscheint, als auch zu einer Wirklichkeit, die unsere Wahrnehmung produziert.

Vorträge und Werkpräsentationen sind Teil des Stipendium-Programms. Dies wird zum Austausch über andere künstlerische Positionen anregen. Mit einer Ausstellung werden die Ergebnisse einer breiteren Öffentlichkeit vorgestellt.

Der Workshop wird von Prof. Marija Marcelionytė-Paliukė (Leiterin der Grafik Abt. der Kunstakademie Vilnius VDS, Künstlerin), Jochen Bentrup (Kunstpädagoge, Maler, Berlin) und Franca Wohlt (Fotografin, Kuratorin, Berlin) begleitet.

Das Projekt ist als künstlerische und kulturelle Begegnung zu verstehen. Die Sprache wird Englisch sein.

Die audan kunststiftung bietet sechs Studierenden aus Litauen und sechs aus den deutschsprachigen Ländern die Teilnahme am Workshop an. Unterkunft, Mahlzeiten und Zeichenpapiere sind kostenfrei. Die Fahrtkosten tragen Sie selbst.

Wenn Sie teilnehmen möchten und zwischen 21 und 29 Jahre alt sind, schreiben Sie uns eine email ([post@audankunststiftung.de](mailto:post@audankunststiftung.de)). Wir senden Ihnen dann die Details zur Bewerbung.

### **Anmeldeschluss ist Freitag, der 30. Juni 2023**

Die audan kunststiftung setzt sich für die Begegnung und Förderung von jungen Kunstschaffenden ein. Sie engagiert sich im Austausch mit den Ländern des östlichen Mitteleuropas.

*Discover. Meet people. Your work. And yourself.*

## Open Call

*scroll up for DE*

25. April 2023

### ***meeting lines ... and more*** - a European Workshop on Drawing

The audan kunststiftung offers twelve scholarships for a European Drawing Workshop in Lithuania. It will take place from 17 to 24 September 2023.

The workshop offers students of fine arts and art education (from the fourth semester) space and time for their visual work.

We will live and work in the Artist Residence of the Vilnius Academy of Arts on the high banks of the Nemunas/ Memel river.

We will be concerned with drawing and its various references to reality.

Dotted, dashed, drawn, ... as far as one identifies a drawing with a line, it leads both to abstraction, which appears on a surface, as well as to a reality that produces our perception.

Lectures and work presentations are part of the scholarship programme. This will exchange about other artistic positions. An exhibition will present the results to a wider public.

The workshop will be led by Prof. Marija Marcelionytė-Paliukė (Head of the Graphic Arts Dept. of the Vilnius Academy of Arts VDS, artist), Jochen Bentrup (art teacher, painter, Berlin) and Franca Wohlt (photographer, curator, Berlin).

The project is to be understood as an artistic and cultural encounter. The language will be English.

The audan art foundation offers six students from Lithuania and six from German-speaking countries to participate in the workshop. Accommodation, meals and drawing-papers are free of charge. You pay the travel costs yourself.

If you would like to participate and are between 21 and 29 years old, please write us an email ([post@audankunststiftung.de](mailto:post@audankunststiftung.de)). We will then send you the details of the application.

**The closing date for applications is Friday 30 June 2023.**

The audan art foundation is committed to meeting and supporting young artists. It is engaged in exchange with the countries of eastern Central Europe.

*Discover. Meet people. Your work. And yourself.*